

# *Le pape François appelle les juristes colombiens à contribuer au processus de paix en Colombie*

---



Colombie, 15 août, (RHC-PL).- Le pape François a appelé les juristes colombiens à chercher des alternatives pour renforcer le processus de paix en Colombie sur la base du respect de l'ordre juridique national et international.

Dans une lettre émise à l'occasion de la 18<sup>e</sup> rencontre sur la Juridiction Ordinaire, la justice transitionnelle, la paix et l'après conflit, qui se tien à Cartagène, le Souverain Pontife a demandé aux magistrats de redoubler le travail du système institutionnel afin de trouver des solutions au conflit armé.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/65862-le-pape-francois-appelle-les-juristes-colombiens-a-contribuer-au-processus-de-paix-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**